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PRESIDENTE (DEPUTADO PAULO TADEU) - Está aberta a sessão.

Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Convido o Deputado Cabo Patrício a secretariar os trabalhos da Mesa.

Estão presentes os Deputados Milton Barbosa, Chico Leite, Geraldo Naves,
Reguffe, Rogério Ulysses, Leonardo Prudente, Cabo Patrício, Eurides Brito e Brunelli.
Há, portanto, quorum para debate e deliberação.

É necessário que todos os Líderes desta Casa discutam a pauta para garantir
que a apreciação dos vetos e dos outros itens da Ordem do Dia seja, de fato, fruto
de um grande acordo.

Por essas razões, esta Presidência convoca todos os Líderes para uma
reunião na "sala do cafezinho".

Sobre a mesa, expediente que será lido pelo Sr. Secretário.

(Leitura do Expediente.)
PRESIDENTE (DEPUTADO PAULO TADEU) - O Expediente lido vai à

publicação.

(Expediente publicado no Suplemento do DCL n° 158, de 05/09/2008, juntamente
com a ata sucinta da 69a Sessão Ordinária.

PRESIDENTE (DEPUTADO PAULO TADEU) - Dá-se início aos

Comunicados da Mesa.

Leitura das atas das sessões anteriores.

Solicito ao Sr. Secretário que proceda à leitura das atas das sessões
anteriores.

DEPUTADO CABO PATRÍCIO - Sr. Presidente, solicito a dispensa da leitura
das atas.

PRESIDENTE (DEPUTADO PAULO TADEU) - Esta Presidência acata a
solicitação de V.Exa. e dá por lidas e aprovadas, sem observações, as seguintes:

- Ata da 68a Sessão Ordinária;

- Ata da 20a Sessão Extraordinária.

Comunico a este Plenário que teremos uma reunião na "sala do cafezinho",
mas, antes da reunião dos Líderes, o Deputado Brunelli fará um esclarecimento a
este Plenário e à sociedade a respeito dos fatos que estão sendo veiculados pela
imprensa, usando a palavra como Líder, pelo Bloco Democratas-Progressistas.

Logo após a intervenção do Deputado Brunelli, iremos para a nossa reunião.

Dá-se início ao

PEQUENO EXPEDIENTE.
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Passa-se aos

Comunicados de Líderes.

Concedo a palavra ao Deputado Brunelli.

DEPUTADO BRUNELLI (BLOCO DEMOCRATAS-PROGRESSISTAS. Como Líder.
Sem revisão do orador.) - Sr. Presidente, nobres Pares, ontem, o meu assessor
Marques estava numa reunião com o chefe de gabinete Geraldo Maciel e com o Líder
do Governo do nosso partido, o Democratas, Deputado Leonardo Prudente, e eu tive
de me dirigir ao Varjão para participar de uma reunião. Portanto, eu não sabia do
imbróglio que se formou.

Então, fiz uma nota de esclarecimento, cuja cópia passo aos Deputados
interessados. Tenho em mão alguns documentos que embasam a viagem que tive o
prazer de fazer para participar de um debate em Washington e Nova York, do dia 7
ao dia 16 de agosto, a convite da Conferência Internacional de Liderança (ILC). Lá
participei de debates sobre a solidariedade entre os povos, sobre a paz mundial,
sobre a violência nos grandes centros urbanos, aliás, um tema muito presente no
cotidiano brasileiro e, principalmente, brasiliense.

A viagem e a minha consequente participação no evento foram autorizadas
por Ato da Mesa Diretora. Portanto, fui aos Estados Unidos como representante da
Câmara Legislativa.

No dia do embarque, para minha surpresa, tomei conhecimento da existência
de duas reservas em meu nome. Uma havia sido feita pela Câmara Legislativa e a
outra pela Conferência, que mandou uma passagem económica. A Câmara
Legislativa enviou uma passagem executiva, conforme Ato da Mesa. Por que
executiva? Porque a Mesa Diretora, na gestão do Deputado Benício Tavares, fez o
Ato n° 27, de 2004, assegurando que todas as viagens internacionais dos Deputados
Distritais seriam feitas em classe executiva. Naquele momento eu fiz o que tinha de
ser feito: fiz a viagem com o bilhete oferecido pela Câmara - são 9h de viagem de
Brasília para Washington.

Ao retornar, tive a hombridade - e o respeito com a direção da Conferência
- de devolver as passagens. Mandei um e-mail, datado do dia 18 de agosto de 2008,
e um ofício com a cópia das passagens e os talonários de embarque - a empresa
que faz esse trabalho aqui para a Casa se chama Apoio Turismo. Eu tive a
preocupação de fazer as coisas diretivas, porque não podemos deixar que paire
qualquer dúvida sobre as nossas ações.

Recebi também da Agência Berlin, que é a agência que emitiu as passagens
pela Conferência, um e-mail com o seguinte teor: "(•••) é notável que houve um erro
por parte da TAM ao fazer o check-in do Sr. Deputado no dia 7.08.08 no trecho
Brasília/São Paulo.

O bilhete emitido pela Berlin Turismo consta que o Trecho Brasília/São Paulo
foi voado, sendo que a TAM deveria ter feito o check-in utilizando o bilhete emitido
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peta Apoio Turismo, bilhete n° 006.2203.039246, que inclusive consta como ^operí,
ou seja, sem utilizar.

O mesmo ocorreu com o bilhete internacional. Consta como ^used o bilhete
emitido pela Apoio Turismo e como ^operí o bilhete internacional emitido pela Berlin
Turismo.

Segue abaixo cópia de nosso bilhete aonde costa "usecf, voado (...)"

Para ficar mais embaçado, nublado, a mídia noticiou, por uma série de
equívocos, que o apóstolo Doriel, meu pai, estaria recebendo uma forma de
compensação de viagem. Então, foi muito atabalhoada a informação que a imprensa
recebeu.

O que aconteceu? Eu recebi uma passagem executiva pela Câmara
Legislativa. Eu, o Deputado Manoel Ferreira, o Deputado João Campos, o Pastor
Jeremias e o Apóstolo Doriel recebemos uma passagem na classe económica. Meu
pai tem 69 anos de idade e não seria interessante vê-lo viajar numa classe
económica enquanto eu viajo na classe executiva. Dentro do avião, conversei com o
comissário e perguntei se poderia trocar de classe com meu pai para ele poder viajar
na parte executiva e eu viajar na económica. Eles aquiesceram o nosso pedido e ele
viajou na classe executiva e eu na económica.

Portanto, estão aqui todos os documentos que podem esclarecer todas as
questões aos nobres Pares. Aliás, alguns dos nossos colegas pediram que não
levássemos isso adiante. Contudo, eu queria colocar um ponto final em todos os
questionamentos, porque parece que, entre o céu e a terra, entre inserções e
mudanças, sempre existe alguém que tenta marcar algumas pessoas que têm ponto
de vista nesta Casa.

Esses trocadilhos que estamos expondo são interessantes porque a minha
posição é firme, as minhas palavras são firmes e os esclarecimentos estão prestados.
Portanto, eu não gostaria de ver mais a minha^ família sendo enchovalhada pela
mídia. Já é a segunda vez que isso acontece. É muito triste pegar um jornal da
cidade e ver que estão falando coisas que não refletem a verdade, que foram
truncadas. Realmente dói muito no coração ver um pai e uma mãe numa coluna
política, sem saberem exatamente o porquê.

Deixo, então, todos esses esclarecimentos aos nobres companheiros da
Casa. Também quero dizer que o nosso desejo é sempre fazer o melhor, sem jamais
trazer alguma coisa para respingar sobre a imagem da Casa.

Deputado Reguffe, Deputado Cabo Patrício, Deputado Chico Leite, Deputado
Rogério Ulysses, Deputado Milton Barbosa, Deputado Wilson Lima, Deputado Paulo
Tadeu, Deputada Eurides Brito e nosso recém-chegado à Câmara Legislativa,
Deputado Geraldo Naves, nunca queremos deixar resvalar nada, para que tudo fique
claro e dúvidas não sejam suscitadas, porque sabemos que teremos processos duros
pela frente. Quero estar muito firme nas minhas posições para não ficar fragilizado
em nada.
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Minha posição vai valer, meu voto vai valer e vamos perseverar.

Muito obrigado.

DEPUTADO LEONARDO PRUDENTE - Sr. Presidente, solicito o uso da
palavra.

PRESIDENTE (DEPUTADO PAULO TADEU) - Concedo a palavra a V.Exa.

DEPUTADO LEONARDO PRUDENTE (DEM. Sem revisão do orador.) - Sr.
Presidente, quero apenas cumprimentar o Deputado Brunelli pelas explicações, que
eu já conhecia. Para mim, elas superam todas as eventuais dúvidas que possam
existir com relação a esse fato. Peço ao Deputado que transmita o meu abraço e a
minha solidariedade ao seu pai, missionário Doríel, homem que tem mostrado,
através da sua vida e da sua história, um passado de luta em defesa da sua religião,
do seu credo e das suas igrejas. Portanto, rendo aqui a minha solidariedade ao
missionário Doríel de Oliveira.

DEPUTADO BRUNELLI - Deputado Leonardo Prudente, obrigado. O seu
abraço e a sua solidariedade serão transmitidos.

Sr. Presidente, solicito que sejam juntadas às notas taquigráficas da Casa as
provas, cujas cópias enviarei à Mesa Diretora.

DOCUMENTO A QUE SE REFERE O DEPUTADO BRUNELLI EM SEU
PRONUNCIAMENTO:
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GABINETE PARLAMENTAR DO DEPUTADO DISTRITAL BRUNELLI

Nota de esclarecimento:

A propósito do noticiário a respeito de minha viagem à cidade de

Washington, capital dos Estados Unidos, marcado por algumas

informações que não condizem com a realidade dos fatos, faço os

esclarecimentos necessários abaixo:

1. Recebi honroso convite da Conferência Internacional de Liderança,

(ILC), para participar de um debate sobre a paz mundial, como

representante da Câmara Legislativa do Distrito Federal.

2. Aceitei o convite e participei dos eventos realizados pela entidade

entre os dias 7 e 16 de agosto.

3. Informo que, por ocasião do embarque para o evento, verifiquei a

existência de duas reservas de passagens aéreas em meu nome:

uma da Câmara Legislativa, que utilizei, e outra emitida pelo ILC.

Identificado o problema, no dia 18 de agosto, quando já havia

retornado ao Brasil, encaminhei ofício e e-mail à entidade

devolvendo a passagem.

4. É importante relatar, ainda, quando do embarque para a capital

norte-americana: meu pai, apóstolo Doriel de Oliveira, também

convidado para o evento, devido a sua idade já avançada (69 anos),

trocou de assento comigo, já dentro da aeronave. Ele deixou a

classe económica e foi a classe executiva. O motivo foi dar a ele, um

idoso, mais conforto numa viagem com duração de 9(nove) horas.

Esse procedimento foi aprovado pelos comissários de bordo.

5. Espero, com essas informações, esclarecer definitivamente o

assunto deixando claro que foi utilizada apenas a passagem aérea

emitida pela Câmara Legislativa, na viagem de trabalho à

Washington.

Brasília, 28 de agosto de 2008.

SAIN - Parque Rural - 70.086-900 - Brasília-DF - Gabinete 19 - Telefones: 3966-8190 a 8198 - Fax: 3966-8193
E-mail: deputado@brunelli.com.br - www.brunelli.com.br



LUZ.

Nobres pares,

Venho a esta tribuna do povo para relatar, esclarecer e evitar dúvidas

sobre o noticiário da mídia com relação à minha viagem aos Estados Unidos. A

verdade é que está se fazendo tempestade em copo de água, como diz o já

conhecido ditado popular.

Primeiro, estive em Washington, entre os dias 07 (sete e 16 de agosto, a

convite da Conferência Internacional de Liderança, ILC, na sigla em, inglês. Lá

participei de debates sobre a questão da solidariedade entre os povos, a paz

mundial e a violência nos grandes centros urbanos, um tema muito presente na

vida diária do brasileiro.

Segundo, a viagem e a consequente participação no evento foi autorizada

pela Mesa Diretora da Câmara. Portanto, fui aos EUA como representante

oficial da Câmara Legislativa do Distrito Federal (CLDF).

Terceiro, ao embarcar tomei conhecimento, até para minha surpresa, da

existência de duas reservas de passagens aéreas: uma da CLDF e outra da

promotora do evento, a ILC.

Quarto, no meu retorno ao Brasil, após tomar conhecimento da

duplicidade de passagens em meu nome, tomei a providência correta e

necessária. Encaminhei à direção da ILC um ofício e e-mail informando da

duplicidade da passagem, correspondência encaminhada no dia 18 de agosto, e

devolvendo o bilhete emitido pela e entidade promotora do evento.

Quinto, a referência ao meu pai, apóstolo Doríel de Oliveira, também

merece uma observação e um esclarecimento. No embarque, já dentro da

aeronave, troquei de lugar com meu pai. Ele, com autorização dos comissários

de bordo, ficou na classe executiva. E eu, na económica, A explicação é simples:

com uma duração aproximada de 9(nove) horas, o voo seria extremamente

cansativo para a idade já avançada do apóstolo. Por isso ele de classe executiva,

mas confortável.

Sexto, são esclarecimentos necessários para evitar interpretações dúbias

ou afirmativas que não estejam dentro do rigor dos fatos. Como parlamentar

em segundo mandato, o mais votado de minha coligação e do DEMOCRATAS,

não me furtaria a dar esses esclarecimentos e nunca, também, deixaria meias

verdades ou versões nebulosas pudessem prevalecer neste episódio.

Muito obrigado.
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GABINETE PARLAMENTAR DO DEPUTADO DISTRITAL BRUNELLI

Oficio n° 393/2008-GAB 19
Brasília - DF, 18 de agosto de 2008

Senhor Diretor,

Vimos por este relatar nossa satisfação, por termos sido agraciados com vosso
convite para participarmos da Conferencia Internacional de Liderança - ILC, como
representante da Câmara Legislativa do Distrito Federal na cidade Washington - DC.
Onde nos foi apresentado projetos sociais e de segurança de grande alcance que tem
sido bem sucedido nas áreas onde foram implantados e que, no momento oportuno,
vão ser alvo de nossa atenção como parlamentar para o DF.

Aproveito o ensejo para efetuar a devolução das passagens que nos foi
enviada, porque, quando do embarque, identificamos duas reservas de passagens
aéreas: uma pela Câmara Legislativa e outra pela organização desse evento.

Sem mais para o momento subscrevemos.

Cordialmente

Ao
Senhor Diretor da
Federação para a Paz Universal
Boubacar Diallo

Rubens CséárlBrunelli Júnior
fèputadq Distrital

SAIN - Parque Rural - 70086-900 - Brasllia/DF - Gabinete 19 -Telefones: 3966-8190 a 8198 - Fax; 3966-8193
www.brunelli.cam.br- E-mal|: deputado@bnjnelfl.com.br
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Deputado Brunelli <deputado@brunelll.com.br>

PASSAGEIRO RUBENS BRUNELLI
3 mensagens

Gabriela Berlin <gabriela@berlinturismo.com.br> 28 de agosto de 2008 13:09
Para: Deputado Brunelli <deputado@brune!li.com.br>
Ce: simone.backhaus@tam.com.br

Prezado Sr. Deputado Brunelli,

Conforme solicitado, é notável que houve um erro por parte da TAM ao fazer o check-in do
Sr. Deputado no dia 07.08.08 no trecho Brasitia/São Paulo.

O bilhete emitido pela Berlin Turismo consta que o trecho Brasilia/São Paulo foi voado sendo
que a TAM deveria ter feito o check-in utilizando o bilhete emitido pela Apoio Turismo,
bilhete nr. 006 2203 039246 que inclusive consta como "OPEN" ou seja sem utilizar,

0 mesmo ocorreu com o bilhete internacional, consta como "USED" o bilhete emitido pela
Apoio Turismo e como "OPEN" o bilhete internacional emitido pela Berlin Turismo.

Segue abaixo copia de nosso bilhete aonde consta "USED" , Voado.

WETR*2«
ELECTRONIC TICKET RECORD
INV: CUST: PNR:EDHSRB
TKT;0069604238773/74 ISSUED:31JUL08 PCC:G7V3 IATA:57510504
NAME:BRUNELLI JÚNIOR/RUBENS MR
NAME REF: TOUR ID:NSMA
FOP: VI4417124007325423*0810/07896B M
CPN A/L FLT CLS DATE BRDOFF TIME ST F/B STAT
1 JJ 3578 X 07AUG BSBGRU 1150 OK KLPÊX/BC41 USED
2 DL 120 K 07AUG GRUJFK 2115 OK KLPEX/BC41
3 DL 6185 U 08AUG JFKDCA 0830 OK UUOONASA/BC41
4 DL 821 K 14AUG DCAATL 1555 OK KLPEX/BC41
5 DL 105 K 14AUG ATLGRU 2020 OK KLPEX/BC41
6 JJ 3579 X 15AUG GRUBSB 1455 OK KLPEX/BC41

NONEND/NONREF/IPL-5509
FARE USD1725.00TAX 102.24BR TAX 48.16US TAX 46.12XT
TOTAL BRL2894.59 EQUIV FARE PD BRL2698.07

BSB J3 X/SAO DL NYC Q125.00 633.00KLPÊX/BC41 DL WAS69.77 UU*
OONASA/BC41 DL X/ATL DL X/SAO Q125.00JJ BSB772.00 KLPE*
X/BC41 NUC1724.77END ROE1.00 XT8.60YC10.94XY7.82XA11.73 AY 7.0
3XFATL4.5

Sugiro entrar em contato imediato com a TAM para solicitar providencias no sentido de
corrigir este erro imediatamente.

Estou copiando este emaii para o departamento comercial da TAM para as devidas
providencias.

Esperando ter esclarecido o ocorrido, ficamos ao inteiro dispor para esclarecimentos
adicionais que se façam necessários.

Atenciosamente,

http://mail.google.com/a/brunelli.com.br/?ui=2&ik=06ad9ff9ff&view=pt&search=inb... 01/09/2008
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Gabriela Berlin
Diretora
Berlin Turismo
SHS Q.l Bloco A lojas 3 e 4 - Galeria do Hotel Nacional
70322-900 Brasília - DF
Tel; 55.61.38783010
Fax vendas e contabilidade: 55.61.32261301
Fax eventos: 55.61.32253222
Celular: 55.61.99898880
Nextel: 55*134*14592
gabriela@berlinturismo.com.br
skype: gabrielaberlin
0) s ti igabrje l a,.be_r|i n_@ h gtrn ajj_,com
www .beriinturís mo.com. br

Original Message
From: Deputado.Brunelli
To: gabrieía® berjinturismo.com.br
Sent: Thursday, August 28, 2008 12:50 PM
Subject: Fwd: Fw: DELTA

Forwarded message
From: AUXILIADORA MOTA <auxi,m_ota@tçrra.com.br>
Date: 2008/8/28
Subject: Fw: DELTA
To: deputadq@bruneHLcom.br

Original Message
From: Ernandes Silva
To: AUXILIADORA
Sent: Thursday, August 28, 2008 11:28 AM
Subject: DELTA

TKT: 006 2203 039246-247 NAME: BRUNELLIJUNIOR/RUBENSMR
CC: CA5476040190091033 PH: O 619 944 0004
ISSUED: 04AUG08 FOP:CA5476040190091033-219514
PSEUDO: 0007 PLATING CARRIER: DL ISO: BR IATA: 57533545

USE CRFLT CLS DATE BRDOFF TIME STF/B FARE CPN
OPENJJ3578 Q 07AUG BSBGRU 1150 OK Q3ATCNX 1

NVB07AUG NVA07AUG
USEDDL 120 l 07AUGGRUJFK 2115OKIRTSPCL 2

NVB07AUG NVA07AUG
USEDDL 6185 Y 08AUG JFKDCA 0830 OK IRTSPCL 3

NVB08AUG NVA08AUG
USEDDL 821 Y 14AUG DCAATL 1555 OK IRTSPCL 4

NVB14AUGNVA14AUG
---247-—

USEDDL 105 l 14AUGATLGRU 2020 OK IRTSPCL 1
NVB14AUGNVA14AUG

USEDJJ3579 Q 15AUGGRUBSB 1455 OKQ3ATCNX 2
NVB15AUGNVA15AUG

FARE USD 8734.00 TAX 102.24 BR TAX 11.70AYTAX 82.34 XT
TOTAL BRL13815.21
EQUIVBRL13618.93

NON ENDORSABLE

http://mail,google.com/^runelli.com.br/?ui=2&ik=06ad9ff9ff&view=pt&search=inb... 01/09/2008
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BSB JJ SÃO Q6.00 256.00 DL NYC Q125.00 2666.50 DL W
AS DL X/ATL DL SÃO Q125.00SAOWAS3980.00 JJ BSB Q6.0
O 256.00 P SAOWAS1313.50 NUC8734.00END ROE1.0 XT 48
.02US7.80XA10.92XY8.58YC7.02XFATL4.5
RLOC 1G KP508Y DL PG1JYG

Informação do ESET NOD32 Antivirus, versão da vacina 3395 (20080828)

A mensagem foi verificada pelo ESET NOD32 Antivirus.

http://www.eset.com

Gabriela Berlin <gabriela@berlinturismo.com.br> 28 de agosto de 2008 13:18
Para: Deputado Brunelli <deputado@brunelli.com.br>
Ce: simone.backhaus@tam.com.br, enio301 @ hotmail.com

Deputado Brunelli <deputado@brunelli.com.br> 28 de agosto de 2008 13:28
Para: Gabriela Berlin <gabriela@berlinturismo.com.br>

Prezada Gabriela,

Agradeço sua presteza em atender minha solicitação.

Att.

Dep. Brunelli

2008/8/28 Gabriela Berlin <gabriela@berlintu_rismo,com.br>
ffoxlo cias mensíigoMS onlonorer. oculto]

http://mail.google,com/a/brunelli,com.br/?ui=2&ik=06ad9ff9ff&view=pt&search=inb... 01/09/2008
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FICHA TÉCNICA

Ver também:
AMD 70/2000

AMD 54/2001

AMD 108/2005

ATO H>A MESA DIRETORA N° 27, DE 2004

Autoriza emissão de passagens aéreas na
Classe Executiva para viagens
internacionais.

A MESA DIRETO
uso de suas atribuições regimentais,

RESOLVE:
Art. 1° Autoria

as viagens internacionais'

Art 2° Este Ato!
Art. 3° Revogai

DA CÂMARA LEGISUTIVA DO DISTRITO FEDERAL, no

a emissão de passagens aéreas na Classe Executiva para
a serem realizadas pelos Srs. (Sras.) Parlamentares.

entra em vigor na data de sua publicação,

i-se as disposições em contrário,

lia de Reuniões, 22 de abril de 2004.

Deputado BENÍCIO TAVARES
Presidente

Deputado GIM ÀRGELO
Vfce-Presidqnte

il

Deputada ELIAN
Segunda Sea

Este texto não substitui o pu

Deputado PAULO TADEU
Primeiro Secretário

PEDROSA
'ria

içado no Diário da Câmara Legislativa, de 23/4/2004.

Deputado JORGE CAUHY
Terceiro Secretário
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PRESIDENTE (DEPUTADO PAULO TADEU) - Esta Presidência acata a
solicitação de V.Exa., Deputado Brunelli.

Concedo a palavra ao Deputado Alírio Neto,

DEPUTADO ALÍRIO NETO (BLOCO PARLAMENTAR INDEPENDENTE. Como
Líder. Sem revisão do orador.) - Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, imprensa,
cidadãos que nos assistem nas suas residências, ontem à noite, tive oportunidade de
comparecer a um evento, que acredito seja o mais importante, nos últimos tempos,
de que participei. Estive na Conferência da OAB, em comemoração aos vinte anos de
publicação da promulgação da Constituição brasileira.

No ano de 1986, fui escolhido peia minha categoria como um dos cinco
companheiros que acompanharam a Assembleia Nacional Constituinte durante
aquele período. Podemos ter muitas críticas à Constituição brasileira, pelo excesso,
às vezes, que possa conter, mas temos algumas coisas a comemorar. A Constituição
de 1988 representa, efetivamente, a transição concretizada daquele regime duro,
militar, para o sistema democrático. A Constituição Cidadã do Brasil é a primeira no
mundo a trazer, já no seu primeiro capítulo, os direitos individuais e, em seguida, os
direitos coletivos. É muito importante que possamos compreender^ na política
brasileira, que temos de defender, a princípio, o que é coietivo. É necessário
sabermos que, se temos um país democrático, estabelecido num estado de direito, é
porque temos uma Lei Magna que nos permite isso.

Defendo permanentemente que tenhamos a oportunidade de lecionar nas
escolas o Direito Constitucional para que a população brasileira possa conhecer a sua
Constituição Cidadã, que, naquela época, foi conduzida, sem dúvida nenhuma, por
um grande homem, o Deputado Ulysses Guimarães.

Nesta oportunidade, quero até fazer uma homenagem à Deputada Eurides
Brito, que foi uma das nossas constituintes. Sinto-me muito honrado. Para mim é um
privilégio ter a oportunidade de estar ao lado de uma constituinte, ainda mais da
magnitude de V.Exa.

Deus abençoe aquelas pessoas, aqueles Parlamentares que fizeram essa
legislação, essa Carta Magna do nosso País! Ela já tem sido reconhecida, mas tenho
certeza de que, um dia o será não só no Brasil, mas no mundo todo. Uma
Constituição Cidadã é algo inédito no universo.

PRESIDENTE (DEPUTADO PAULO TADEU) - Agradeço ao Deputado Alírio
Neto.

Convido todos os Líderes e Parlamentares para a reunião que se realizará na
sala ao lado do plenário.

Nada mais havendo a tratar, declaro encerrada a sessão.

(Levanta-se a sessão às 15h53min.)
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TERCEIRA SECRETARIA
DIRETORIA LEGISLATIVA

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO
SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA

2a SESSÃO LEGISLATIVA DA 5a LEGISLATURA

ATA SUCINTA DA 69a

(SEXAGÉSIMA NONA)
SESSÃO ORDINÁRIA,

DE 28 DE AGOSTO DE 2008.

SUMULA

PRESIDÊNCIA: Deputado Paulo Tadeu.

SECRETARIA: Deputado Cabo Patrício.

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal,

INÍCIO: 15 horas e 38 minutos.

TÉRMINO: 15 horas e 54 minutos.

ATA SUCINTA DA 69a SESSÃO ORDINÁRIA, DE 28 DE AGOSTO DE 2008.
Revisora; iU^A. Chefe do Setas: \j)JJJ (Li/Cr/Tof)
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PRESENÇA - Compareceram os seguintes deputados:

• Alírio Neto - PPS • Milton Barbosa - PSDB
• Berinaldo Pontes - PP • Paulo Tadeu - PT
• Bispo Renato Andrade - PR • Pedro do Ovo - PM N
• Brunelli - DEM • Raad Massouh - DEM
• Cabo Patrício - PT • Raimundo Ribeiro - PSL
• Chico Leite - PT • Reguffe - PDT
• Erika Kokay - PT • Roberto Lucena - PMDB
• Eurides Brito - PMDB • Rogério Ulysses - PSB
• Geraldo Naves - DEM • Wilson Lima - PR
• Leonardo Prudente - DEM

Obs.: A Deputada Jaqueline Roriz - PSDB encontra-se em licença, de
acordo com o AMD n° 56/2008.

l ABERTURA

Presidente (Deputado Paulo Tadeu):

- Está aberta a sessão.
- Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos.

1.1 LEITURA DE ATAS

- Dispensada a leitura, o Presidente considera aprovadas, sem
observações, as Atas da 68a Sessão Ordinária e da 20a Sessão
Extraordinária.

1.2 COMUNICADOS DA MESA

- Projeto de Lei n° 967, de 2008, de autoria do Deputado Benício
Tavares.
- Projeto de Decreto Legislativo n° 214, de 2008, de autoria do
Deputado Raimundo Ribeiro.

ATA SUCINTA DA 69a SESSÃO ORDINÁRIA, DE 28 DE AGOSTO DE 2008.
Revisora: A.^.j:.. Chefe do Setas: \lMç/ (Li/Cr/Tof)
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- Indicações n05 5.141 e 5.142, de 2008, de autoria do Deputado
Reguffe.
- Indicações nos 5.143 a 5.147, de 2008, de autoria do Deputado
Milton Barbosa.
- Indicação n° 5.148, de 2008, de autoria do Deputado Paulo Tadeu.
- Indicação n° 5.149, de 2008, de autoria do Deputado Dr. Charles.
- Moção n° 232, de 2008, de autoria do Deputado Berinaldo Pontes.
- Moção n° 233, de 2008, de autoria do Deputado Raimundo Ribeiro.
- Requerimento n° 1.104, de 2008, do Deputado Raimundo Ribeiro.
- Requerimento n° 1.105, de 2008, do Deputado Cristiano Araújo e
outros.
- Requerimento nos 1.106 e 1.107, de 2008, do Deputado Paulo
Tadeu.
- Requerimento n° 1.108, de 2008, do Deputado Cristiano Araújo.

Obs.: Os expedientes lidos estão anexos à ata.

2 PEQUENO EXPEDIENTE

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES

DEPUTADO BRUNELLI, em nome do Bloco Democratas-Progressistas

- Apresenta esclarecimentos relativos à viagem que realizou para
participar da Conferência Internacional de Liderança, em Washington -
EUA, como representante da CLDF.

DEPUTADO ALÍ RIO NETO, em nome do Bloco Parlamentar Independente

- Relata sua participação, ontem, em conferência da OAB em
comemoração aos 20 anos da publicação da atual Constituição.

- Avalia que a Constituição Federal representa, efetivamente, a
concretização da transição do regime militar para a democracia.

- Rende homenagens à Deputada Eurides Brito, que foi
parlamentar constituinte.

- Exalta a importância da nossa Constituição Cidadã.

ATA SUCINTA DA 69a SESSÃO ORDINÁRIA, DE 2&PE AGOSTO DE 2008.
Revisora: JEV^_fc_ Chefe do Setas: yLLfJ (Li/Cr/Tof)
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3 ENCERRAMENTO

Presidente (Deputado Paulo Tadeu):

- Declara encerrada a sessão.

Eu, Primeiro Secretário, nos termos do art. 128 do Regimento
Interno, lavro a presente Ata.

J
Primeiro Secretário

Documentos lidos na 69a Sessão Ordinária,
de 28 de agosto de 2008.

ATA SUCINTA DA 69a SESSÃO ORDINÁRIA, DE 28/PE AGOSTO DE 2008.
Revisora: "CWA. Chefe do Setas: (WJ(~J (Li/Cr/Tof)
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DEPUTADO BENÍCK> TAVADWQ

PL 967 f2001JETODELEIN"
"Do Deputado Benício Tavares) Assesaoria <fo

Dá nova redação ao artigo 1° da Lei n° 261, de 06
de maio de 1992, que trata da isenção do Imposto

_ sobre Operações relativas à Circulação de
""" ;.^ v / . . 'v. ,- y ":AÍÍÍ Mercadorias - ICMS às pessoas com deficiência

Chsfe cia Á^ssoria física.
Matf.. 1UDV4-34

A CAMARÁ LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL decreta:

Art. 1° O artigo 1° da Lei n° 261,.de 06 de maio de 1992, passa a vigorar com a
seguinte redação:

"Art. 1° Ficam isentos do Imposto sobre Operações relativas à Circulação de
Mercadorias - ICMS os automóveis de passageiros de fabricação nacional, equipados com
motor de cilindrada não superior a dois mil centímetros cúbicos, de no mínimo quatro portas
inclusive a de acesso ao bagageiro, movidos a combustíveis de origem renovável ou sistema
reversível de combustão, quando adquiridos por pessoas paraplégicas ou com deficiência,
visual, auditiva, mental severa ou profunda, ou autistas, diretamente ou por intermédio de seu
representante legal."

* . ASSESSOR
Art. 2° Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 3° Revogam-se as disposições em contrário.

JUSTIFICAÇÃO

Uma das prerrogativas da democracia é a busca pela igualdade entre os indivíduos
que a compõem, dos quais entre os mais frágeis estão as pessoas com deficiência e
necessidades específicas, em especial atenção neste momento os deficientes visuais, auditivos,
mentais e autistas.

"O que define a pessoa portadora de deficiência não é a falta de um membro, nem a
visão ou a audição, reduzidas. O que caracteriza a pessoa portadora de deficiência é a
dificuldade de se relacionar, de se integrar na sociedade. O grau de dificuldade de se
relacionar, de se integrar na sociedade. O grau de dificuldade para a integração social definirá
quem é ou não portador de deficiência" (ARAÚJO, Luis Alberto David, A proteção
Constitucional das Pessoas Portadoras de Deficiência - Tese de Doutorado - PUC/SP -
1992)."

Na medida em que o gestor público competente não elenca os deficientes visuais,
auditivos, mentais e autistas como beneficiários da isenção tributária, aloca-os no mesmo
patamar daqueles indivíduos que não apresentam nenhuma deficiência, como se as
oportunidades e os esforços para conviver em sociedade fossem equidistantes entre ambos.
Entretanto, as dificuldades, bem assim as limitações de quem está desprovido do sentido da
visão, da audição ou da mente, serão destacadamente imensuráveis quando comparadas com
um indivíduo normal.

O projeto de lei que ora apresentamos à elevada consideração desta Casa visa
garantir o cumprimento adequado do disposto no art. 23, inciso II, da Constituição Federal,
que determina à União, aos Estados e ao Distrito Federal propiciarem a devida proteção às

SAIN - Parque Rural - 700086 - Brasília - DF - Tel: 3966-8082 - FAX: 3966-8083
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GABINETE DO DEPUTADO BENÍCIO TAVARES

pessoas com deficiência, dentre os quais os deficientes visuais, auditivos, mentais e autistas
que têm sido alijados deste direito.

Desde 1992, as pessoas paraplégicas ou com deficiência física dispõem da isenção
do Imposto sobre Operações relativas à Circulação de Mercadorias (ICMS) na aquisição de
automóveis de fabricação nacional. Parece-nos incoerente que somente os deficientes visuais,
auditivos, mentais e autistas não sejam beneficiados, uma vez que a dificuldade de integração
à sociedade é penosa e notória.

O presente projeto representa uma grande oportunidade para a correção dessa
injustiça, que prejudica principalmente as pessoas menos favorecidas fisicamente.

Invariavelmente, o elevado preço dos automóveis representa uma barreira económica
intransponível para os deficientes, necessitando do socorro do Estado para a sua integração
social neste aspecto. Ao contrário, seremos mais uma pedra de tropeço para esse segmento,
pois não providenciamos a devida e oportuna igualdade e isonomia, relegando-os à aquisição
de automóveis velhos, problemáticos e de alto custo de manutenção.
As comunidades surdas, cegas, mentais e autistas poderão almejar aquele tipo de
homogeneidade cultural, social e económica dentro de fronteiras tão bem demarcadas, caso
não venhamos a inspirar novas rotas.

Por essas razões, esperamos contar com o apoio dos ilustres pares para a aprovação
desta proposição legislativa que, ao ser convertida em lei, contribuirá sobremaneira para
corrigir distorção que tanto tem prejudicado as pessoas com deficiência visual, auditiva,
mental severa ou profunda e autistas.

Sala das Sessões, em de agosto de 2008.

Benício Tavares
Deputado Distrital - PMDB

SAIN - Parque Rural - 700086 - Brasília - DF - Tel: 3966-8082 - FAX: 3966-8083
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PDt 214/2001 E l D ú
PRQ3CTO DC.DECRETO LEGISLATIVO ôí ' O f?
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Concede o Título de Cidadão

Honorário de Brasília ao Professor

RAIMUNDO NONATO DA SILVA.

A CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL decreta:

Art. 1° Fica concedido o título de Cidadão Honorário de Brasília ao Professor
Raimundo Nonato da Silva.

Art. 2° Este Decreto Legislativo entra em vigor a partir da data de sua publicação.

JUSTIFICAÇÃO

Nascido em Barra do Corda no Maranhão, no dia 13 de agosto de 1918, filho
de José Ribeiro da Silva e Maria da Costa Ribeiro, herdou de sua família de origem
humilde, os princípios da retidão de caráter, da honestidade, da honradez e da
cidadania, transmitido e utilizado na sua auspiciosa trajetória.

Início de carreira,

Há cinquenta e um anos o primeiro exemplar da Revista Brasília, editada pelo
jornalista Raimundo Nonato da Silva na sede da Companhia Urbanizadora da nova
capital - NOVACAP, avenida almirante barroso n° 54, 18 andar, Rio de Janeiro, em
cumprimento ao artigo 19 da lei n° 2.874, de 19 de setembro de 1956, que instituiu
a Novacap.

A obrigação legal era a de que a NOVACAP fizesse divulgar, mensalmente, os
atos administrativos da diretoria e os contratos por ela celebrados, com total
visibilidade para todo o pais. Já no primeiro número, que circulou em fevereiro de
1957, a capacidade editorial do jornalista Raimundo Nonato da Silva se fez à mostra
de boletim, ele transformou numa revista moderna, ilustrada, que passa a
acompanhar dia-a-dia a construção da Nova Capital da República.

Esse acompanhamento registrava, não só as obras e os contratos celebrados
pelo presidente da Companhia, Israel Pinheiro da Silva e pela diretoria, composta por
Ernesto Israel Silva, Bernardo Sayão e íris Meinberg, mas também, as visitas de

SAZN - Parque Rural - CEP: 70086-900 - Brasília - DF
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autoridades nacionais e internacionais, as delegações profissionais, os mais variados
segmentos sociais do Brasil e o gigantesco canteiro de obras - o maior do mundo, à
época, (o maior laboratório de concreto até então vivido pela humanidade).

Os inimigos e detratores da construção de Brasília, agora, tinham uma atalaia
a fazer-lhes frente, com provas consistentes e documentais, da lisura administrativa
em resgatar a premissa geopolítica, sonhada desde os albores da nação no domínio
da continentalidade territorial.

A linha editorial imprimida por Raimundo Nonato não polemizava com as
insidiosas campanhas, lideradas por Carlos Lacerda e seus seguidores, apresentava
fatos e feitos inquestionáveis pela lisura e pelo avança das obras.

Por isso é que tal homenagem se faz necessária, haja vista que tamanha
dedicação enche de orgulho os brasilienses.

Esse é mais um exemplo de cidadania e ensino a nossa Cidade, que merece
ser registrado por essa Casa de Leis.

Diante do Exposto e por se tratar de assunto da mais alta relevância,
esperamos contar com o apoio dos Nobres Pares para a aprovação do presente
Projeto de Decreto Legislativo.

Sala das Sessões, em

Da RIBEIRO
o Distrital

SAIN - Parque Rural - CEP: 70086-900 - Brasília - DF
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Gabinete do Deputado Reguffe (PDT)

S

INDICAÇÃO N.° l» 514W2008

(Do Sr. Deputado REGUFFE)

tre ao Senhor Administrador Regional de

Santa Maria, por intermédio da Companhia

Energética de Brasília - CEB, a instalação de

postes de iluminação nas proximidades do

comércio local da CL 116 de Santa Maria -

DF.
PROTOCOLO LEGISLATIVO

Pis. N°

A CAMARÁ LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, nos termos

do art. 143, do Regimento Interno da Câmara Legislativa do Distrito Federal,

sugere ao Senhor Administrador Regional de Santa Maria, por intermédio da

Companhia Energética de Brasília - CEB, a instalação de postes de iluminação

nas proximidades do comércio local da CL 1 16 de Santa Maria - DF.

JUSTIFICAÇÃO

A presente indicação visa dar maior segurança aos pedestres e moradores

daquela localidade, visto que são frequentes os casos de roubos, estupros e

assassinatos devido à falta de segurança e iluminação.

SAIN - Parque Rural - Gabinete 17 - CEP: 70.086-900 - Brasília - DF
Fone: 3966.8172 Fax: 3966.8173
E-mail: dep.reguffe@cl.df.gov.br
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Gabinete do Deputado Reguffe (PDT)

Tratando-se de uma reivindicação de extrema necessidade para

comunidade local, sugerimos ao Senhor Administrador de Santa Maria que

atenda essa demanda o mais breve possível, visto que a quantidade de assaltos

vem se tornando frequente para os transeuntes daquela localidade.

Sendo esse pleito de relevante interesse público e por se tratar de uma

solicitação da comunidade, conclamo os nobres pares a aprovarem a presente

indicação.

Sala das Sessões, em...

Deputado REGUFFE

PROTOCOLO LEGISLATIVO
_N0___/_

Fis. NO

SAIN - Parque Rural - Gabinete 17 - CEP: 70.086-900 - Brasília - DF
Fone: 3966.8172 Fax: 3966.8173
E-mail: dep.reguffe@cl.df.gov.br
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INDICAÇÃO N.° • 5142(2001

(Do Sr. Deputado REGUFFE)
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Matr. 10894-34

Sugere ao Excelentíssimo Senhor

Secretário de Estado de Educação do

Distrito Federal, a construção e a efetiva

instalação de um Centro Interescolar de

Línguas - CIL na cidade de Santa Maria-

DF-RA XIII.

A CAMARÁ LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, nos termos

do art. 143, do Regimento Interno da Câmara Legislativa do Distrito Federal,

sugere ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Educação do Distrito

Federal, a construção e a efetiva instalação de um Centro Interescolar de

Línguas - CIL na cidade de Santa Maria - DF RA XIII.

JUSTIFICAÇÃO

É papel do legislador buscar alternativas para reduzir as desigualdades

existentes na nossa sociedade e criar mecanismos que possibilitem a inclusão

social e a promoção da cidadania. A construção e a efetiva instalação de um

Centro Interescolar de Línguas - CIL na cidade de Santa Maria melhorará o

currículo escolar dos alunos de forma considerável.

ASSESSORIA DE
Recebi em(s/.̂ / Do

J/5 T
Assinatura

^rb^K'1,/L/5_àíSÍ̂ î
ás2-^4p
Matricula
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Sendo esse pleito de relevante interesse público, o qual trará uma

considerável melhoria para os estudantes da cidade de Santa Maria, conclamo

aos nobres pares a aprovarem a presente indicação.

Sala das Sessões, em...

Deputado REGUFFE

SAIN - Parque Rural - Gabinete 17 - CEP: 70.086-900 - Brasília - DF
Fone: 3966.8172 Fax: 3966.8173
E-mail: dep.reguffe@cl.df.gov.br
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INDICAÇÃO N° IHD 5148/2001
ÍDo Sr. Deputado Milton Barbosa)

Assessoria de Ptenârto * rv^

Asseaaorla da Plenário

CJiefe da Asoesiorla
Matr. 10694-34

ugere ao Chefe do Poder Executivo
providências junto a Secretaria de Saúde
no sentido de promover a implantação de
um Posto de Saúde com atendimento vinte
e quatro horas na cidade da Estrutural -
Região Administrativa do Setor
Complementar de Indústria e
abastecimento — RA XXV.

A Câmara Legislativa do Distrito Federal, nos termos do art. 143, do seu
Regimento Interno sugere ao Chefe do Poder Executivo providências junto à
Secretaria de Saúde no sentido de promover a implantação de um Posto de
Saúde com atendimento vinte e quatro horas na cidade da Estrutural - Região
Administrativa do Setor Complementar de Indústria e Abastecimento - RA
XXV.

JUSTIFICAÇÃO

A saúde da população é dever e deve ser prioridade de todo
governante, com isso todos devem ter acesso aos hospitais e aos postos de saúde
de sua cidade durante vinte e quatro horas.

Os moradores da cidade da Estrutural reclamam a presença urgente
de serviços assistenciais de saúde. Com uma população considerável, a
localidade ainda deixa a desejar no que se refere á qualidade de vida de seus
moradores e a oferta de serviços públicos eficientes.

Neste sentido, cabe àquele que cuida da coisa pública, ou seja, o
Chefe do Poder Executivo, alcançar solução definitiva para essa situação
insustentável, com o fim precípuo de proporcionar tranquilidade^e bem-estar aos
cidadãos.
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Deputado Distrital Milton Barbosa - PSDB

Pelo exposto, espero contar com o apoio dos nobres pares no
sentido de aprovarem a presente Indicação que com certeza, será de grande
importância para a comunidade da Estrutural.

Sala das Sessões, em de de 2008,

Milton feqrbosa
Deputa<Jo\)istrital

P!
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INDICAÇÃO N° IND
(Do Deputado Milton Barbosa)
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Assessoria de Plenário e

Chefe da AssesAor
Matr.: 10S94-34

Sugere ao Chefe do Poder Executivo
providências junto ao Departamento de
Parques e Jardins da NOVACAP, no
sentido de promover o plantio de grama,
palmeiras e árvores frutíferas na cidade
da Estrutural - Região Administrativa do
Setor Complementar de Indústria e
Abastecimento - RA XXV.

A Câmara Legislativa do Distrito Federal, nos termos do art. 143, do seu
Regimento Interno sugere ao Chefe do Poder Executivo providências junto ao
Departamento de Parques e Jardins da NOVACAP, no sentido de promover o
plantio de grama, palmeiras e árvores frutíferas na cidade da Estrutural - Região
Administrativa do Setor Complementar de Indústria e Abastecimento - RA
XXV.

JUSTIFICAÇÃO
A cidade da Estrutural necessita urgentemente do plantio de grama,

árvores frutíferas e palmeiras, mesmo porque esse é o desejo de sua laboriosa e
ordeira comunidade, tendo em vista contribuir para o embelezamento da cidade
é garantir melhores condições climáticas para quem nela reside.

Assim sendo, sugiro ao Ilustre Diretor do Departamento de Parques e
Jardins da NOVACAP, que envide esforços no sentido de atender ao pleito ora
apresentado, o qual objetiva assegurar a melhoria na qualidade de vida da
população da Estrutural.

Pelo exposto, espero contar com o apoio dos nobres pares no sentido de
aprovarem a presente Indicação.

Sala das Sessões, em de 2008.

MiltoÀ Barbosa
DeputatyojDistrital

PSDB
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Sugere ao Chefe do Poder Executivo
providências junto à Secretaria de
Transportes no sentido de promover o
aumento do número de ônibus e
ampliação dos horários das linhas que
circulam pela cidade da Estrutural na
Região Administrativa do Setor
Complementar de Indústria e
Abastecimento - SCIA - RA XXV.

ASSESSORIA DE PLENÁRIO

A Câmara Legislativa do Distrito Federal, nos termos do art. 143, do seu
Regimento Interno sugere ao Chefe do Poder Executivo providências junto à
Secretaria de Transportes no sentido de promover o aumento do número de
ônibus e ampliação dos horários das linhas que circulam pela cidade da
Estrutural na Região Administrativa do Setor Complementar de Indústria e
Abastecimento - SCIA - RA XXV.

JUSTIFICAÇÃO

A presente sugestão finalidade atende antiga reivindicação dos
moradores da Estrutural, pois o sistema de transporte coletivo atende com total
precariedade aquela comunidade. Constatamos junto aos trabalhadores e
comerciantes a enorme dificuldade dos cidadãos se dirigirem às empresas onde
trabalham e retornarem aos seus lares após o termino da jornada de trabalho.

A rotina dos trabalhadores dos diversos seguimentos do comércio e
industria começa às cinco horas da manhã, finalizando-se por volta das duas
horas da madrugada. O número insuficiente de ônibus é insuficiente,
principalmente após as dezenove horas, dificultando a locomoção dos
trabalhadores que utilizam as referidas linhas de ônibus após este horário.

Este fato tem causado indignação nos usuários, levando-nos a
solicitar a intervenção do Poder Público junto às empresas, com vistas^à adoção
de providências efetivas que visem à solução problema.
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Deputado Distrital Milton Barbosa - PSDB

Desta forma, o pleno atendimento a esta reivindicação fará com que
o Poder Executivo cumpra o que estabelece o artigo 335 § 1° da Lei Orgânica do
Distrito Federal, que assim dispõe:

"Art. 335, O Sistema de Transporte do Distrito Federal subordina-
se aos princípios de preservação da vida, segurança, conforto das pessoas,
defesa do meio ambiente e do património arquitetônico e paisagístico.

§ 1° O transporte público coletivo, que tem caráter essencial, nos
termos da Constituição Federal, é direito da pessoa e necessidade vital do
trabalhador e de sua família".

O aumento do número de ônibus e ampliação dos horários das
linhas que circulam pela cidade da Estrutural é uma reivindicação justa e de
essencial importância para os trabalhadores, motivo pelo qual rogo aos nobres
pares o apoio fundamental para a provação da presente Indicação.

Sala das Sessões, em de de 2008.

Milton Barbosa
DeputaikKDistrital

PSDB
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INDICAÇÃO N° «D 5146«008 £rfl ̂  °?

utado Milton Barbosa)
Sxlgere ao Chefe do Poder Executivo,
providências junto a Administração do Setor
Cdunplementar de Indústria e Abastecimento
- SCIA - RA XXV, no sentido de promover

. .... ~ . estudos com vistas à implantação da Feira de
"chafe USA ••• '.ossuita*" Permanente da cidade da Estrutural.

Matr KõJ-Í-34

A Câmara Legislativa do Distrito Federal, nos termos do art. 143, do seu
Regimento Interno sugere ao Chefe do Poder Executivo, providências junto a
Administração Regional do Setor Complementar de Indústria e Abastecimento -
RA XXV, no sentido de promover estudos com vistas á implantação da Feira
Permanente da cidade da Estrutural.

JUSTIFICAÇÃO
rr

^ís-naUjr^

A implantação da Feira Permanente da Estrutural contribuirá para
oferecer à comunidade acesso mais rápido a produtos de qualidade, assegurando,
também, melhores condições de trabalho para os feirantes e a criação de novos
empregos para os jovens, os quais terão na nova feira uma boa alternativa de
ocupação laborai saudável. Enfocando assim a promoção do desenvolvimento
humano e a democratização dos de serviços públicos para superação das
desigualdades.

Neste sentido rogo ao Chefe do Poder Executivo, que envide
esforços para o pleno atendimento do pleito ora postulado, já que o mesmo é de
grande relevância para a comunidade da Estrutural.

Pelo exposto, espero contar com o apoio dos nobres pares no
sentido de aprovarem a presente Indicação.

Sala das Sessões, em \de de 2008.

rj—
Milton Barbosa

Deputado Distrital
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INDICAÇÃO N°
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Cheio ^^.^«..ssoi
Matr. K694-34

Sugere ao Chefe do Poder Executivo,
providências junto à Secretaria de Obras
no sentido de promover a construção de
calçada pública em todas as quadras da
cidade da Estrutural na Região
Administrativa do Setor Complementar
de Indústria e Abastecimento - RA XXV.

A Câmara Legislativa do Distrito Federal, nos termos do art. 143, do seu
Regimento Interno sugere ao Chefe do Poder Executivo, providências junto à
Secretaria de Obras no sentido de promover a construção de calçada pública em
todas as quadras da cidade da Estrutural na Região Administrativa do Setor
Complementar de Indústria e Abastecimento - RA XXV?

JUSTIFICAÇÃO

Os moradores da cidade da Estrutural reivindicam a construção de
calçada pública. Conforme relato dos mesmos, esta é uma reivindicação
importante, pois os moradores transitam a pé pelas ruas e as crianças são
obrigadas a andarem de bicicleta junto ao s veículos automotores que transitam
pelas ruas das referidas quadras, e a consequência são os inúmeros acidentes que
ocorrem quase que diariamente.

Cabe ao Poder Público alcançar solução imediata e definitiva para
essa situação insustentável de insegurança e proporcionar tranquilidade e bem
estar para as famílias residentes naquela região.

Pelo exposto, espero contar com o apoio dos nobres pares no sentido
de aprovarem a presente Indicação que com certeza, será de grande importância
para a comunidade da Estrutural.

Sala das Sessões, em de 2008.

Milton^Barbosa
Deputado D&trital

PSDB
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INDICAÇÃO NO «D 5141/2008

(Do Deputado PAULO TADEU)

Sugere ao Senhor Secretário de Estado de
Segurança Pública a melhoria no policiamento nas
proximidades da Escola Ciasse n° 01 e Centro de
Ensino Fundamental n° 03 de Sobradinho,

A Câmara Legislativa do Distrito Federal, nos termos do art. 143 de seu
Regimento Interno, sugere ao Senhor Secretário de Segurança a adoção de providências
com vistas a melhorar o policiamento nas proximidades da Escola Classe n° 01 e do
Centro de Ensino Fundamentei n° 03 de Sobradinho.

JUSTIFICAÇÃO

Tem chegado ao meu Gabinete Parlamentar reclamação de mães de aluno
sobre alguns assaltos ocorridos nas proximidades da Escola Classe n° 01 e do Centro de
Ensino fundamental n° 03 de Sobradinho, o que exige as providências necessárias para
que isso não volte a se repetir, pois as crianças necessitam de segurança para exercer o
seu livre direito e ir e vir.

Por essas razões, espero a aprovação da presente Indicação, bem como o seu
encaminhamento às autoridades competentes para a adoção das medidas que lhes cabe.

Sala da&SessÕasi—-dejqosto de 2008.

Deputado
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INDICAÇÃO Nfl » 5140/2001

eputado Dr.Charles)
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Aaaoaaotia da f"

j Sugere ao Governador do Distrito
Federal o encaminhamento de
Projeto de Lei que "Dispõe sobre a
redução do ISS que especifica".

Senhor Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal:

Com fulcro no art. 143 do Regimento Interno da

Câmara Legislativa do Distrito Federal, solicito que esta Casa

sugira ao Senhor Governador do Distrito Federal providências para

o encaminhamento do Projeto de Lei em anexo, que "Dispõe sobre

a redução do ISS que especifica".
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Gabinete do Deputado Pr. Charles

JUSTIFICAÇÃO
A presente indicação tem como escopo que esta Casa sugira

ao Senhor Governador do Distrito Federal o encaminhamento de

Projeto de Lei para reduzir à carga tributária, no caso a alíquota do

ISS das imobiliárias do Distrito Federal.

Com a redução da alíquota - que deixará de ser 5%,

passando para 2%, certamente haverá um aumento substancial na

massa pagadora desse tributo, uma vez que irá reduzir o número

de empresas inadimplentes no Distrito Federal, Durante os últimos

cinco anos, o valor dos alugueis ficaram estacionários, sem

reajustes, mas as imobiliárias tiveram que arcar com os aumentos

de luz, água, telefone e materiais de construção. Com a redução

da carga tributária para essas empresas, o mercado imobiliário terá

condições de novos investimentos, geração de empregos e

aumento da base pagadora de impostos.

Com esse espírito é que apresentamos a presente

Indicação, onde irá contribuir para aumentar o número de

empresas no ramo de administração de imóveis em nossa Capital,

combatendo a evasão fiscal no DF, esperando contar com o apoio

dos nobres pares.

Sala das Sessões,

Deputado Dr. Chá



Projeto de Lei 72008

Dispõe sobre a redução do ISS que
especifica.

A CAMARÁ LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL decreta:

Art. 1S - A alíquota do Imposto Sobre Serviços - ISS, pago pelas pessoas

físicas e jurídicas que prestam serviços no ramo de imobiliárias e administração de
imóveis, devidamente inscritas e legalizadas junto ao CRECI - Conselho Regional de
Corretores de Imóveis - 8fl Região/DF, passará a ser de 2% (dois por cento) no Distrito
Federal.

Art. 22 - A Secretaria de Fazenda e Planejamento adotará medidas cabíveis
para o fiel cumprimento da presente Lei.

Art. 39 Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 4Q Revogam-se as disposições em contrários.
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MOÇ 232/2008
Gabinete do Deputado Berinaldo Pontes

MOÇÃO N°
. Deputado Berinaldo Pontes)
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flendrfo
Formula votos de parabéns ao Professor
Marcus Alberto Moura Maciel pelos
relevantes serviços prestados à comunidade
de Planaltina - DF.

f.10694-34
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal:

Com fulcro no art. 144 do seu Regimento Interno da Câmara Legislativa do Distrito
Federal, proponho aos nobres pares a presente Moção de Congratulações que parabeniza o
Professor Marcus Alberto Moura Maceil pelos relevantes serviços prestados à comunidade
de Planaltina-DF.

JUSTIFICAÇÃO

Marcus Alberto Moura Maciel nasceu em João Pessoa - PB, em 23/08/1961,
mudou-se para Brasília ainda da primeira infância, residindo, pois, em Brasília há 46 anos.

Educador por opção, possui formação académica em Estudos Sociais (licenciatura
curta) e Geografia (licenciatura plena), professor da Secretaria de Educação do DF há
quinze anos, lecionando as disciplinas de História, Geografia e Parte Diversificada - PD
(História e Cultura Local - HCL e Educação Ambiental).

Admirador e estudioso da Saga da Construção de Brasília, tendo interesse pela
História e Geografia desse lugar e de seus fundadores. Desde 1996 procura, em sala de aula,
unir História, Geografia e Conservação do Meio Ambiente. Tendo sido agraciado com
medalha no Io Encontro Nacional de Cartofilia, realizado em Brasília, apresentando um
mapa do Brasil de 10m2 em papel vegetal, ilustrando as ocorrências vegetais, animais,
históricas, geográficas e turísticas do Brasil, utilizando-se de cartões telefónicos usados,
trabalho este, feito com alunos do supletivo noturno da Regional do Cruzeiro sob sua
orientação.

Em 2005, na graduação em Geografia, o tema do seu TCC foi: Plantas ruderais no
Distrito Federal - um estudo de caso sobre a Missão Cruls e suas influências no Bioma
Cerrado. Atualmente, exercendo atividade voluntária, no Conselho Fiscal da ONG
brasiliense; Instituto Ser Diferente É Ser Legal - ISDEL, a qual, também, é um dos
fundadores, realiza num trabalho sócio - educativo visando diminuir o preconceito e a
discriminação no nosso cotidiano, para que as pessoas tenham seus direitos garantidos^BO
que se refere a sua individualidade e liberdade de expressão, em toda a sua plenitude.

SAIN - Parque Rural - 70086-900 - Brasilia/DF - Gab. 04 ,
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Gabinete do Deputado Berinaldo Pontes

Pós Graduado em Educação Ambiental, pelo SENAC-DF, em 2006, uniu em seu
trabalho final, Meio Ambiente e a Inclusão Social dos Portadores de Necessidades
Especiais, inspirado no exemplo das professoras Jussara Medeiros e Iara Ribeiro, do C.E.F.
115, do Recanto das Emas; fazendo refletir a dedicação às suas turmas de PNE. Dedicando-
o a essas e, também, a sua sobrinha Rhayanne Christina Moura Maciel Holanda Evangelista,
possuidora de tetraplegia neonatal.

Em 2007 participou do concurso GESTÃO COMPARTILHADA, sendo aprovado,
fora nomeado, em 2008, Gestor do CENTRO DE ENSINO FUNDAMENTAL MESTRE
D'ARMAS, no Vale do Amanhecer, pertencente à DRE de Planaltina, aonde vem
juntamente com sua equipe desenvolvendo um trabalho de resgate da escola pública.

São destaques os seguintes projetos/programas que lá implementou: ESCOLA
INTEGRAL, ESCOLA ABERTA, abcDF (com 250 alunos em 10 turmas a noite
atendendo aos pais dos alunos), CIÊNCIA EM FOCO, ACELERA BRASIL (com o
Instituto Ayrton Senna), SER HUMANO DE VALOR e INCLUSÃO DE ALUNOS
COM NECESSIDADES EDUCACIONAIS ESPECIAIS E PRÁTICAS DE
EDUCAÇÃO AMBIENTAL em parceria com o ISDEL, demonstrando a sua boa vontade
e seu empenho em conseguir uma melhoria social na comunidade do Vale do Amanhecer.
Essa dedicação já esta sendo reconhecida e apoiada pelos pais e comunidade, sendo
elogiado e bem quisto pelos mesmos.

As melhorias na escola já são visíveis, pois o amor em que se dedica ao seu trabalho
e seus atos se refletem nas estruturas educacionais e físicas deste estabelecimento. Os alunos
o respeitam e admiram e seus funcionários trabalham com mais vigor e alegria.

Por todo o exposto conclamo aos nobres pares desta Egrégia Casa de Leis a
aprovarem a presente Moção de Congratulações que parabeniza o Professor Marcus
Alberto Moura Maciel.

Saía das Sessões, em 22 de agosto de 2008.

Pontes
deputado Distrital - PP

SAIN - Parque Rural - 70086-900 - Brasllia/DF - Gab. 04
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(Do Deputado Raimundo Ribeiro)
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f ,ni n ( 1 s^ia- Parabeniza a Associação Serrana de
bii.i'. :J'-K' • ' i - '-1. u w! l i uu uia.

y , . , ; , . Futebol Infantil -ASFI por incentivar a
Assessona d« Ptenaio prática da modalidade esportiva futebol na

cidade de

Mau. 10604-34

Senhor Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal:

Com base no art. 144 do Regimento Interno desta casa, proponho aos nobres
pares o encaminhamento de moção parabenizando a Associação Serrana de Futebol
Infantil - ASFI por incentivar a prática da modalidade esportiva futebol na cidade de
Sobradinho.

JUSTIFICAÇÃO

A presente moção parabeniza a Associação Serrana de Futebol Infantil
- ASFI por dirigir, controlar, difundir, incentivar e promover a prática da modalidade
esportiva futebol na cidade de Sobradinho, bem como a educação ambiental e
preservação ao meio ambiente.

A Associação, que foi fundada em 21 de abril de 1982, é uma
sociedade civil de direito privado, desportiva, social e cultural, com sede e foro na
cidade de Sobradinho, DF, composta de número ilimitado de Associados e com duração
de tempo indeterminado.

Hoje a Associação que funciona há mais de 20 anos, ensina
gratuitamente a arte do futebol à 500 crianças na faixa etária de oito a dezesseis anos
sendo todas elas matriculadas na rede escolar.
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Diante dos bons serviços prestados por esta Associação à população de
Sobradinho, apresento esta moção, esperando contar com o apoio de todos os
Parlamentares desta casa para sua aprovação o mais breve possível.

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2008.

Raihnmdo Ribeiro
^ADeputado Distrital
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c ra / / Requer a realização de Sessão Solene Alusiva

As8essoria -10 P!Pnâfto e D!«-.ir:h«içfio à abertura da «Semana de Prevenção ao Uso
— „ Indevido das Drogas no âmbito do DF.

IvK. .UÍÍ4-3V

Excelentíssimo Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal:

Requeira, nos termos do Art 124 do Regimento Interno, que seja autorizada a
realização de Sessão Solene alusiva à abertura da "Semana de Prevenção ao Uso Indevido
das Drogas no âmbito do DF a realizar-se no dia 17 de setembro de 2008 às 19h no
Plenário.

JUSTIFICAÇÃO

O Distrito Federal, instituiu por meio da Lei n° 1.433, de 21 de maio de 1997, a
"Semana de Prevenção do Uso de Drogas nas Escolas Públicas do Distrito Federal". Desse
modo, a cada ano, o Conselho de Política sobre Drogas do Distrito Federal - CONEN,
bem como a Secretaria de Estado de Educação, organizam ações preventivas na rede de
ensino.

No ano em curso, a Semana ocorrerá entre os dias 14 a 20 de
setembro de 2008. As ações preventivas consistem em palestras, concursos de cartazes,
redação e músicas, voltados aos alunos, e seminários sobre o tema, voltados aos
professores.

No que diz respeito aos jovens, as ações visam conscientízar o
público alvo dos danos causados pelo uso indevido de drogas e, ao mesmo tempo,
apresentar possibilidades para que esses jovens tenham um projeto de vida, acreditem mais
em si, nos seus talentos e sejam capazes de vencer os desafios da vida sem usar drogas.

Segundo o relatório publicado pelo Escritório das Nações Unidas
contra Drogas e Crime publicado em 26 de junho de 2008, o Brasil tem consolidado a
preocupante realidade de um dos maiores consumidores mundiais de drogas, bem como
rota internacional para mercados europeus e norte-americanos.

Outra realidade preocupante diz respeito ao fato dos jovens estarem
experimentando drogas cada vez mais cedo. Assustam, mas não são novidade, casos de
jovens viciados antes dos 10 anos de idade. Isso torna necessária a ampliação das medidas
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preventivas já realizadas, bem como o compartilhamento de ações e responsabílidades
com toda sociedade.

A Câmara Legislativa do Distrito Federal, como espaço e voz do
cidadão, não pode ficar à margem de debate tão importante. Nesse sentido, a realização de
sessão solene alusiva à Semana de Prevenção do Uso de Drogas nas Escolas Públicas, em
face do prestígio desta Casa, levará a discussão o tema e chamará a atenção da sociedade
do Distrito Federal para o perigo que nossos jovens enfrentam.

o t
- CerimontW

Matf 11,680-40
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REQUERIMENTO N2 »« «05/2001

(Do Senhor Deputado CRISTIANO ARAÚJO e outros)
ócio Ufllslatlw pr? njtatro n. «m 3<-
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Assessoria do Ptenírio o .̂íribulf

Cí. •:
Mau- 10394-34

Requer a realização de Sessão Solene
no dia 06 de novembro de 2008, no
plenário da Câmara Legislativa do
Distrito Federal/ às 10 horas, em
comemoração aos 15 (quinze) anos de
implementação da Fundação de Apoio à
Pesquisa do Distrito Federal (FAP/DF).

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federai:

Requeremos, com fulcro nos artigos 99, IV e 124 do Regimento Interno desta
Casa, a realização de Sessão Solene no dia 06 de novembro de 2008, às 10
horas, no plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal, em comemoração
aos 15 (quinze) anos de implementação da Fundação de Apoio à Pesquisa do
Distrito Federal (FAP/DF).

JUSTIFICAÇÃO

Fundada em 1992 e implementada em 1993, a Fundação de Apoio à
Pesquisa do Distrito Federal, vem prestando relevantes serviços a sociedade do
Distrito Federal, especialmente no fomento à pesquisa e novos inventos.

A FAP/DF possui as seguintes competências:
» fomentar programas, projetos e instituições de ciência, tecnologia e

inovação para o desenvolvimento sustentável do Distrito Federal;
• custear, total ou parcialmente, projetos de pesquisas, individuais e

institucionais, oficiais e particulares;
• articular-se, de forma permanente, com órgãos e instituições públicas e

privadas, nacionais, estrangeiras e internacionais que atuem em
pesquisa, ciência, tecnologia e inovação;

• apoiar a difusão e a transferência de resultados de estudos, pesquisas,
dissertações e teses, bem como o intercâmbio de informaçõescientíficas
e tecnológicas e de inovações, promovendo ou subvencionando sua
publicação; /'

SAIN - Parque Rural - Gabinete 15 - CEP: 70.086-900 - Brasília - DF
Telefones: (61) 3966-8151/3966-8156 - www.crlstlanoaraujo.com
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• estabelecer parcerias com o setor privado da economia, visando o
engajamento desse setor no desenvolvimento da pesquisa científica,
tecnológica e de inovação no Distrito Federal;

• estimular e apoiar a criação e desenvolvimento de empresas de base
tecnológica;

• custear e financiar, total e parcialmente, despesas com registro de
propriedade intelectual, decorrente de pesquisa realizada sob seu
amparo total e parcial;

• patrocinar a formação e capacitação de pessoal técnico especializado em
ações e atividades de ciência, tecnologia e inovação, promovendo: (i) a
concessão de bolsas e auxílios para pesquisas, projetos e programas
estratégicos para o desenvolvimento científico e tecnológico do Distrito
Federal, para viagens de estudo, para apresentação de trabalho
científicos em eventos nacionais e internacionais, para participação em
estágios, cursos de formação e aperfeiçoamento e para organização de
eventos;(Íi) a fixação de pesquisadores, brasileiros e estrangeiros, no
Distrito Federal, por meio de bolsas e de auxílios e (iii) o apoio a
programas de iniciação científica e tecnológica de estudantes.

É certo afirmar que FAP/DF tem exercido, nesses 15 anos de
funcionamento, as suas competencias com eficiência e presteza, contribuindo,
efetivamente, para o desenvolvimento científico e tecnológico do Distrito
Federal, fato que nos leva a propor a realização da sessão solene em questão, a
qual tem por fim reconhecer a importância desta Instituição para a nossa
sociedade.

Diante do exposto, rogamos aos nobre pares o apoio para a aprovação
deste Requeri/nento.

Sala das Sessões, em.

DEPUTAD ISTIANO ARAÚJO DEPUTADO ALÍRIO NETO

DEPUTADO BATISTA DAS COOPERATIVAS DEPUTADO BENÍCIO TAVARES

~ SAIN - Parque Rural - Gabinete 15 - CEP: 70.086-900 - Brasília - DF
Telefones.1 (61) 3966-8151/3966-8155-www.crf9tlanoaraujo.com
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DEPUTADO BERINALDO PONTES DEPUTADO BISPO RENATO ANDRADE

DEPUTADO BRUNELLI DEPUTADO CABO PATRÍCIO

DEPUTADO CHICO LEITE DEPUTADO DR. CHARLES

DEPUTADA ÉRIKA KOKAY DEPUTADA EURIDES BRITO

DEPUTADO GERALDO NAVES DEPUTADA JAQUELINE RORIZ

DEPUTADO LEONARDO PRUDENTE DEPUTADO MILTON BARBOSA

DEPUTADO PAULO TADEU DEPUTADO PEDRO DO OVO

DEPUTADO RAAD M ASSO U H DEPUTADO RAIMUNDO RIBEIRO

DEPUTADO REGUFFE DEPUTADO ROBERTO LUCENA

DEPUTADO ROGÉRIO ULISSES DEPUTADO W

\

LSON LIMA

GERAI DE

^og^nocAtl
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-Tff / / Requer à Companhia Imobiliária de
Plenário e Distribuição Brasília - TERRACAP informações sobre

_ ____ ........... - ......... _ as licitações de imóveis realizadas a
/^ ^ ;^ partir de janeiro de 2007.

Ci.de •-.-! ^S',õ.r;3acj;ia
Excelentíssimo Stínho^Prèísidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal:

Com fulcro nos arts. 15, incisos II e X; e 145, inciso XIX, do Regimento Interno da
Câmara Legislativa do Distrito Federal, requeíro sejam solicitadas à Companhia Imobiliária
de Brasília - TERRACAP as seguintes informações sobre as licitações de imóveis realizadas
a partir de janeiro de 2007 até a de n° 10 de 2008.

1) Cópia de todos os editais de licitações de imóveis realizadas desde janeiro de 2007;
2) Relação contendo o nome, o CPF e/ou o CNPJ de todos os licitantes, bem como os

valores ofertados, discriminados por item e por licitação;
3) Relação de todos os imóveis que foram excluídos de qualquer licitação

acompanhada de exposição dos motivos determinantes de sua exclusão (de acordo
com os editais de licitação, a TERRACAP pode, até a homologação dos resultados,
excluir qualquer item do certame);

4) Explicações a respeito do fato de a TERRACAP não mais disponibilizar na internet os
nomes de licitantes vencedores e os valores ofertados.

JUSTIFICAÇÃO

A Lei Orgânica do DF e o Regimento Interno da CLDF definem como atos ou fatos
sujeitos à fiscalização e controle da CLDF e de suas Comissões todos os atos de gestão
administrativa dos Poderes Legislativo e Executivo do DF, Assim, no exercício dessa
competência parlamentar, solicito sejam jissas^ informações encaminhadas com a maior
presteza, (art. 54, inciso I - RICLDFJ

Sala das Sessões, em

Deputado PAUJ-0 TADEU
Partido dos-Trabalhadores

SAIN - Parque Rural - 70.086-900 - Tel: 3966-8022 a 3966-8026 - Brasília/DF
www.paulotadeu.com.br ^___.—r—-

SE P.LENAR, ^ièa>4r
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oa' * (Autoria: Deputado PAULO TADEU)

Requer à Administração Regional de
Taguatinga - RA-HI informações sobre a

. -..-_......... .... instalação do Shopping Popular de
miiu». ,K-*-. ,--; Taguatinga.

Ci')ífr; •..â '-isar^j,.;, si1

Excelentíssimo^SerthW Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal:
Com fulcro nos arts. 15, incisos H e X; e 145, inciso XIX, do Regimento Interno da

Câmara Legislativa do Distrito Federal, requeira sejam solicitadas à Administração Regional
de Taguatinga as seguintes informações sobre a instalação do Shopping Popular de
Taguatinga.

1) A forma de aquisição da lona que cobre o shopping popular de Taguatinga, bem
como os valores pagos;

2) A forma de aquisição dos boxes dos comerciantes;
3) Qual(is) a(s) empresa(s) fornecedora(s) dos boxes e das portas dos boxes?
4) Qual o valor previsto no orçamento destinado a Taguatinga para investir no

shopping popular?
5) Qual a data de inauguração do shopping popular de Taguatinga?

JUSTIFICAÇÃO

O Regimento Interno define como atos ou fatos sujeitos à fiscalização e controle da
CLDF e de suas Comissões todos os atos de gestão administrativa dos Poderes Legislativo
e Executivo do DF. Assim, no exercício dessa competência parlamentar, solicito sejam
essas informações encaminhadas cpm^maiofpresfeza. (art. 54, inciso I - RICLDF)

Sala das Sessões, em

TADEU
abalhadores

SAIN - Parque Rural - 70.086-900 - Tel: 3966-8022 a 3966-8026 - Brasília/DF
www.paulotadeu.com.br
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(Do Senhor Deputado CRISTIANO ARAÚJO)
L I D O

ara

10304-34

Requer a retirada de tramitação e o
arquivamento do Projeto de Lei n9

925, de 2008.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Legislativa do Distrito
Federal:

Requeiro, com fulcro nos artigos 42, l, "h", 8 e 136 do Regimento Interno
desta Casa, a retirada de tramitação e o arquivamento do Projeto de Lei n^ 925,
de 2008, que "DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DO COMPLEXO DE VIADUTOS
DA DF-085, TAMBÉM DE DENOMINADA ESTRADA PARQUE TAGUATINGA
(EPTG)."

JUSTIFICAÇÃO

O presente requerimento faz-se necessário tendo em vista o objeto da
propositura que se propõe arquivar ter sido contemplado quando da
inauguração dos viadutos da EPTG.

Sala das Sessões, em

DEPUTA IISTIANO ARAÚJO
'Autor

í'loriiírío
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